



Festival Kampung Wisata, Ikon Kota Yogya

YOGYA (KR) - Festival Kampung Wisata 2019 yang digelar di XT Square Jalan Veteran, Sabtu-Minggu (7-8/9), salah satu upaya untuk ajang promosi produk unggulan kampung wisata di Yogya. Sehingga, ajang yang diselenggarakan Dinas Pariwisata Kota Yogya ini, bisa menjadi ikon daya tarik pariwisata di Kota Yogya.

Hal tersebut disampaikan oleh Asisten Perekonomian dan Pembangunan Setda Kota Yogya Kadri Renggana, membacakan sambutan Walikota Yogya Haryadi Suyuti, pada pembukaan Festival Kampung Wisata 2019, Sabtu (7/9) sore. Menurutnya, keberadaan kampung wisata yang ada di Kota Yogya perlu dikembangkan secara kreatif agar dapat menjadi daya tarik tamu wisatawan nusantara dan mancanegara. "Ketika dunia pariwisata di Yogya berkembang, termasuk potensi kampung wisata mampu menarik kunjungan wisatawan tentu masyarakat yang mendapat kesejahteraan," tuturnya.

Sekretaris Dinas Pariwisata Kota Yogya Yetty Martanti, mengungkapkan Festival

Kampung Wisata 2019 ini menampilkan potensi 16 kampung wisata di Kota Yogya. Di antaranya memajang beragam produk unggulan mulai kuliner, kerajinan, pakaian dan kesenian. Selain itu, juga diadakan festival terdiri produk, bregada prajurit, tampilan potensi seni.

Sejumlah kampung wisata yang terlibat dalam festival yakni Tamansari, Sosromenduran, Sekarniti Gedongkiwo, Dipowinatan, Rejowinangun, Warungboto, Kadipaten, Cokrodiningratan, Pandeyan, Pakualaman, Tahunan, Kauman, Prenggan, Dewobronto, Becak Maju, Sayidan dan Purbayan Kotagede.

Dikatakan Yetty, semua tampilan kampung wisata baik dari pameran produk, atraksi kesenian dan parade bregada akan dinilai oleh tim juri yang terdiri dari pelaku pariwisata, seniman dan perwakilan media. "Festival Kampung Wisata 2019 ini juga akan dimeriahkan oleh bintang tamu seperti NdarBoy Genk, VOC (Voice Of Citizen), Scenario Band, CallKula Band, Keroncong Teras dan Yodya Manggala," kata Yetty. (Gil)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005